

Herzlichen Glückwunsch an die Polizei-Handballerinnen Team Deutschland

19.03.2018

Der BDK gratuliert dem Handballteam Frauen zur Polizei-Europameisterschaft!

Umrahmt von einem Tag der Polizei fand am 18. März 2018 das Spiel um Platz 3 und dann das Finale der Europäischen Polizeimeisterschaft Handball Frauen in Göppingen statt.

Der BDK nahm auf Einladung unseres Landespolizeipräsidenten Gerhard Klotter gerne auf der Tribüne platz.

Nach einem spannenden Spiel um Platz 3 zwischen Österreich und Norwegen stand dann am Nachmittag die deutsche Auswahl im Finale gegen Frankreich auf dem Platz.

Sehr schnell vergrößerten unsere Kolleginnen aus ganz Deutschland mit ihrer Spielführerin KHKin Verena Breidert aus Baden-Württemberg den Abstand zu ihren Konkurrentinnen aus Frankreich und konnten den Titel Europameister mit einem 33:25 souverän und absolut verdient erspielen.

Wir gratulieren dem Handballteam Frauen zur Europameisterschaft und dem PP Einsatz zu einer gelungenen Veranstaltung in Baden-Württemberg.

bdk.de Seite 1